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Site Web : https://www.wiley.com/en-frInformations aux auteurs : https://www.wiley.com/en-fr/book-authorsPrésentation de l'éditeurLangue originale : 
By partnering with learned societies, we support researchers to communicate discoveries that make a difference. Our online scientific, technical, medical, and scholarly journals, books, and other digital content build on a 200-year heritage of quality publishing. Wiley Online Library features over 1,600 journals, 23,000 online books, and hundreds of multi-volume reference works, databases, and other resources.
Autre langue : 
En s'associant à des sociétés savantes, Wiley aide les chercheurs à communiquer des découvertes qui font la différence. Les revues scientifiques, techniques, médicales et savantes en ligne, les livres et autres contenus numériques reposent sur un héritage de 200 ans d'édition de qualité. Wiley Online Library propose plus de 1 600 revues, 23 000 livres en ligne et des centaines d'ouvrages de référence en plusieurs volumes, des bases de données et d'autres ressources.
Thèmes : MultidisciplinaireTypes d'ouvrages : Monographies, AutresLangues : AnglaisLectorat : Scientifique, EnseignementFormats de diffusion : Papier, EbookLibre accès : NonInformations généralesAutres noms de l'éditeur : John Wiley & SonsFiliales : Wiley-Blackwell
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